

**Le président d'Apejes de Mfou Aimé Léon Zang, très remonté après la défaite de son équipe face à Feutcheu fc 2-1 ce dimanche 11 Février 2018 au stade centenary de Limbé à l'ouverture de la saison MTN Elite One, contre la DTN du Cameroun qui a sorti une note de frustration à l'endroit de son coach Oumarou Sogba. Mécontent de cette situation, il considère cela comme un acharnement négatif envers son équipe. C'est ainsi qu'il s'est prononcé hier à Limbé.**

*Pourquoi avez-vous débuté le championnat sans votre entraîneur?*

Nous avons reçu une note via les médias nous informant de ce que notre coach et Fotso Bernard de New Stars n'ont pas le droit de s'asseoir sur un banc de touche parce qu'ils n'ont pas la licence A-CAF Fédérale. Ce qui est incongrue et injuste!

*Que se passe-t-il exactement avec ce problème de licence A-CAF fédérale?*

Je tiens d'abord à vous rappeler que mon entraîneur c'est d'abord un professeur d'éducation physique et sportive, il a fait régulièrement le premier module de la licence A-CAF fédérale et le deuxième module qui devait clore le programme était prévu au mois de novembre. Malheureusement la DTN et la Fécafoot ont renvoyé ce deuxième module au mois de Janvier alors que nous avons payé tous les frais y afférents. Le stage a encore été renvoyé par la DTN prétextant que la Fécafoot n'avait pas reversé sa quote part liée à l'organisation du stage. Je crois que c'était mieux qu'on donne un moratoire à ces entraîneurs car le renvoi du stage n'est pas de leur ressort, mais de la DTN qui n'a pas assuré sa mission en renvoyant deux fois la tenue du stage. Il faut que les gens essayent de travailler. Privé mon entraîneur de s'asseoir sur le banc de touche est comme à un acharnement, je dirais même un complot contre les jeunes qui montent en puissance. Nous travaillons tous pour notre pays et il faudrait que les gens de la DTN, précisément monsieur Sockeng Etienne fassent très attention.

*Pourquoi accusez-vous notamment Etienne Sockeng?*

Comment peut-on suspendre un jeune coach comme Sogba Oumarou qui a 5 ans de Ligue 1, qui avec APEJES joue régulièrement le haut du tableau, qui a gagné une coupe du Cameroun, qui a été l'architecte de notre accession en Ligue 1 ? Après 6 ans d'exercice, on lui demande de présenter un deuxième module d'une licence qu'on a refusé d'organiser alors que toutes les conditions sont remplies. C'est incroyable et il faudrait qu'il revienne rapidement sur cette décision, sinon nous allons créer un scandale si cette décision perdure.

*Que lui reprochez-vous?*

Il n'a pas le droit d'interdire mon entraîneur de s'asseoir sur le banc de touche. Qui est-il dans ce pays pour adopter une telle attitude ? Il commet des erreurs et s'acharne plutôt sur les autres. Je pense qu'il y a de la connivence et même du tribalisme dans ses agissements. Je pense que son vœu était de nous voir perdre ce match.